

## Sanidad



La obesidad triplica el riesgo de sufrir infecciones graves —P33

**Emmanuel Macron** Presidente de Francia

## “La estrategia de doblegarse ante EE UU no da resultados”

El mandatario se muestra crítico con Trump en una entrevista: “La ideología imperante en Estados Unidos no respeta a la Unión Europea, y desea su desmembramiento”

DANIEL VERDÚ  
París

El presidente de Francia, Emmanuel Macron, se muestra crítico con las políticas desplegadas por el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, en una entrevista con EL PAÍS y otros cinco periódicos internacionales. “La ideología que impera hoy en día en EE UU, lo que también es una novedad histórica, es ostensiblemente y abiertamente antieuropaea. No respeta a la Unión Europea, muestra su desprecio en todos sus documentos estratégicos y desea su desmembramiento”, afirma el mandatario francés, que subraya: “Es el momento de que Europa despierte, de salir del estado de minoría geopolítica, también en defensa y seguridad”.

Sobre la amenaza anexionista de Trump en Groenlandia, Macron cree que todavía quedan capítulos por contar. “Nada está decidido. Hay un debate en curso con nuestros amigos daneses. Ellos decidirán. Pero no permitiremos que se ejerza coacción sobre ellos”. Respecto a su relación con el republicano, Macron afirma que él siempre es respetuoso, pero añade: “Cuando hay una agresión manifiesta, no debemos doblegarnos ni intentar llegar a un acuerdo. Hemos probado esa estrategia durante meses y no da resultados”. —P2 Y 3



Emmanuel Macron, ayer en el palacio del Elíseo, en París. KAMIL ZIHNIOGLU (LE MONDE)



Bad Bunny. STAN GROSSFELD (GETTY)

La Super Bowl consagra a Bad Bunny como ícono latino

El puertorriqueño deslumbra en el espectáculo deportivo con una defensa de América más allá de Estados Unidos —P40 Y 41

—EDITORIAL EN P10

Entra al Private Equity por la puerta grande: con especialistas.

# crescenta

La inversión en capital privado tiene riesgos, como la liquidez. Ni la inversión, ni la rentabilidad objetivo está garantizada. Más info sobre riesgos y condiciones: [crescenta.com/condiciones](http://crescenta.com/condiciones)

**El auge de Vox desconcierta a un PP que teme un bloqueo de los acuerdos**

Crece la preocupación por las elecciones en Castilla y León

ELSA GARCÍA DE BLAS  
Madrid

El auge imparable de Vox está desconcertando al Partido Popular, que ya teme lo que pueda pasar el mes que viene en las elecciones de Castilla y León tras el trago de Aragón, donde, pese a ganar, perdió dos escaños el pasado domingo. El partido de Alberto Núñez Feijóo cree que los ultras van a bloquear la formación de los gobiernos de Extremadura y Aragón, al menos hasta que se resuelvan los comicios del 15 de marzo.

—P14 Y 15

**Encuesta 40dB.**

**El 58% tiene poca o ninguna confianza en el sistema ferroviario**

NATALIA JUNQUERA  
Madrid

El 58% de los españoles tiene poca o ninguna confianza en el sistema ferroviario tras el accidente de Adamuz (Córdoba), según el barómetro de 40dB. Además, casi la mitad de los usuarios se plantea dejar de viajar en tren o ya ha dejado de hacerlo.

—P18 Y 19

**Los sindicatos mayoritarios ponen fin a la huelga** —P27

**Acoso**

**Las mujeres de la foto**

NEVENKA FERNÁNDEZ

La mujer que denunció al alcalde de Ponferrada en 2001 por acoso reflexiona sobre el caso de la exconcejala de Móstoles —P21